

La Junta trabaja para retomar la ampliación del Parque Aeronáutico

Esta semana habrá una reunión entre los directores generales de Urbanismo e Industria con responsables de la empresa Swift Aerotechnics, que necesita unade las parcelas a construir con acceso a pistas para instalarse.

MARCELO ORTEGA

La primera mitad de 2011 vino repleta de buenas noticias para el incipiente tejido aeronáutico albaceteño: Inaer anunciaba en el mes de febrero la instalación de su división industrial en el Parque Aeronáutico y Logístico, con la previsión de iniciar las obras de construcción de sus nuevos hangares antes del verano. Ese mismo día la Junta anunciaba que el polígono aeronáutico aledaño al aeropuerto se iba a ampliar y se urbanizaría una nueva zona para disponer de más parcelas con acceso a pistas, un punto a favor para muchas empresas. Ya en mayo, una empresa

anunciaba su futura instalación en una de las nuevas parcelas. Se trata de Swift Aerotechnics, cuyos espacios en Barajas se han quedado pequeños, e instalará en Albacete su centro de aviónica, con la previsión de poder crear unos 200 empleos.

Con el cambio de gobierno en la Junta y los ritmos habituales del verano, desde el Gobierno regional se reconocía que no se había avanzado en la ampliación del parque en estos meses, y eso que la ampliación en un principio tenía como fecha de fin de obra el próximo enero. Ahora la Junta de Comunidades quiere retomar el proyecto de ampliación, y para esta misma semana se ha fijado una reunión entre los directores general es de Industria y Urbanismo del Gobierno regional y los responsables de Swift Aerotechnics, empresa que quiere ocupar 35.000 metros cuadrados de las nuevas parcelas. La inversión que plantea esta empresa, la primera de aviones que vendría al parque aeronáutico, es de 15 millones de euros a repartir en varias fases de desarrollo hasta el año 2013.



Vista del Parque Aeronáutico desde las pistas y el aeropuerto.

RUBÉN SERRALLÉ